



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 20 juillet 2020

La Section canadienne de ParlAmericas maintient ses activités pendant la pandémie

Depuis le début de la crise de la COVID-19, les membres de la Section canadienne de ParlAmericas participent activement à des réunions en ligne sur les répercussions de la pandémie dans les Amériques et les Caraïbes.

Plus précisément, ils ont discuté avec leurs collègues de sujets comme le maintien de gouvernements ouverts et transparents, la prévention de la violence faite aux femmes et l'établissement d'un plan de relance économique durable et inclusif, notamment dans le cadre de séances en ligne organisées par le Secrétariat international et le Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas.

Selon M. [Marc G. Serré](#), député et président de la Section canadienne de ParlAmericas, « les gens des quatre coins de l'hémisphère doivent composer avec les répercussions de la pandémie mondiale. Dans le cadre de diverses activités de ParlAmericas, les membres de la Section canadienne ont écouté d'autres législateurs pour tirer des leçons de leurs expériences. Ils ont également donné de l'information sur les mesures de soutien pour les Canadiens et sur le maintien des travaux du Parlement alors que tous tentent de relever les défis sans précédent à l'échelle mondiale. »

« Nous devons consolider les liens étroits que nous entretenons sur les marchés internationaux, notamment dans le secteur des mines et celui de l'approvisionnement et des services miniers, en plus de développer et d'exploiter nos marchés en croissance. Ainsi, nos économies et nos gouvernements seront mieux placés pour faire face à l'avenir et à ces circonstances difficiles d'une façon qui nous sera mutuellement avantageuse », poursuit M. Serré.

L'[honorable Rosa Galvez](#), sénatrice, vice-présidente de la [Section canadienne de ParlAmericas](#) et vice-présidente (Amérique du Nord) du Réseau parlementaire sur le changement climatique de ParlAmericas, ajoute ceci : « Alors que nous sommes aux prises avec la pandémie de COVID-19 et continuons de lutter contre les changements climatiques, le fait de communiquer avec nos collègues des quatre coins des Amériques et des Caraïbes nous permet de nous informer sur toutes sortes d'expériences éclairant l'interaction entre ces deux crises. En fait, nos discussions incluent l'étude des répercussions de la pandémie par rapport aux thèmes des trois réseaux de ParlAmericas.

Dans ce cadre, nous avons parlé, par exemple, des efforts pour maintenir l'ouverture et la reddition de comptes dans les activités gouvernementales, de la transition importante vers le Parlement virtuel qui est toujours en cours au Canada, du soutien offert aux femmes et à d'autres groupes marginalisés pendant la crise et de la nécessité d'élaborer et de mettre en œuvre un plan de relance vert et équitable sans délai. »

En plus des réunions en ligne entre les législateurs de l'hémisphère, la Section canadienne contribue aux activités de gouvernance de ParlAmericas. Le 16 juin, M. Serré et la sénatrice Galvez ont participé virtuellement à la 50^e réunion du Conseil d'administration de ParlAmericas, qui devait initialement avoir lieu à Brasilia, au Brésil. Il y a été notamment question des stratégies de ParlAmericas pour continuer à améliorer le travail des législateurs dans la prochaine année, malgré la pandémie.

Dans les semaines et les mois à venir, les membres de la Section canadienne s'attendent à poursuivre les rencontres en ligne avec leurs collègues de ParlAmericas pour discuter de divers sujets : la résilience aux catastrophes, les lois sensibles à la sexospécificité et les perspectives d'une relance économique durable et inclusive à la suite de la pandémie, sans oublier la forme qu'elle pourrait prendre.

La Section canadienne de ParlAmericas a également participé à des activités avec d'autres associations parlementaires. Les membres de la Section canadienne et du Groupe canadien de l'Union interparlementaire ont pu assister virtuellement à une séance d'information conjointe sur la situation au Venezuela pendant la pandémie. De plus, les membres de la Section canadienne se sont joints à leurs collègues de l'Association parlementaire du Commonwealth pour participer à une rencontre en ligne sur les sessions parlementaires virtuelles pendant la pandémie.

Fondée en 2001 à Ottawa, [ParlAmericas](#) est la seule institution interparlementaire dont le secrétariat international est au Canada. La [Section canadienne de ParlAmericas](#) collabore étroitement avec le Secrétariat pour faire avancer la diplomatie parlementaire et le dialogue politique dans l'ensemble des Amériques et des Caraïbes.

-30-

Pour obtenir plus de détails, suivez-nous sur notre compte Twitter :
Twitter : [@DiplomatieParl](#)
Mot-clic : [#CPAM](#)

Pour obtenir une entrevue avec M. Marc G. Serré, président de la Section canadienne de ParlAmericas, veuillez communiquer avec :
Kaylie Dudgeon
705-897-2222
marc.serre.c1a@parl.gc.ca

Pour en savoir plus sur la Section canadienne de ParlAmericas, veuillez communiquer avec :
Julie Pelletier
Secrétaire d'association
613-995-5854
CPAM@parl.gc.ca